

EL DÍA

El Gobierno Argentino Anunció Medidas Contra un Paro Patronal

:: Los Sindicatos Lanzaron También una Campaña Para Presionar a los Empresarios.— La Presidenta se Reunió con el Gabinete

(AFP, IPS y UPI)

BUENOS AIRES, 13 de febrero.—Gobierno y sindicatos lanzaron hoy sendas campañas de presión sobre el sector patronal argentino, para impedir el lock-out masivo que los empresarios piensan realizar el próximo lunes, señalaron observadores locales.

En un comunicado oficial, el gobierno, amenazó con "aplicar todo el rigor de la ley" en caso de que los empresarios en rebeldía mantengan su decisión y realicen el cierre.

"El paro (patronal) no tiene sentido de protesta", aseguró la nota gubernamental.

La medida "configura un problema adicional que podría provocar un enfrentamiento de los sectores laborales y empresarios en todas las unidades productivas del país", agregó el documento.

A su vez, los dirigentes sindicales preparan un plan de acción directa que involucra la ocupación de fábricas y empresas que se plieguen al paro patronal, según lo indicó esta tarde la agencia oficial TELAM.

REUNION DEL GABINETE

Mientras, la presidente Isabel Martínez convocó hoy inesperadamente a una reunión de ministros en medio de renovadas versiones sobre un golpe militar.

La reunión de ministros tuvo una hora de duración y a su término no se dio información sobre lo tratado, pero, según despachos de prensa, en medios políticos se atribuyó particular importancia a estas deliberaciones señalándose inclusive que pudo haberse considerado la renuncia de algunos miembros del gabinete nacional, en particular los de Economía, Emilio Mondelli, e Interior, Roberto Ares.

Dentro del clima de violencia y de incertidumbre política y económica, las versiones sobre un golpe de Estado aumentaron a un punto tal, que el comando de la principal base naval de la Marina de Guerra Argentina, ubicada en puerto Belgrano, al sur de la provincia de Buenos Aires y a 800 kilómetros de la capital, desmintió hoy que hubiese enviado 2 mil infantes de Marina hacia Buenos Aires, en coincidencia con rumores recogidos por matutinos de la fecha, según los cuales, sería inminente un golpe de Estado.

Por su parte, el comandante general de la Armada, almirante Emilio Massera, se reunió hoy en la sede del comando con todos los almirantes en actividad, en una conferencia que duró 2 horas sin que se informara sobre lo tratado.

INQUIETUD EN EL CONGRESO

La inquietud sobre la grave situación se reflejó también en el Congreso, donde la mayoría oficialista del Senado rechazó hoy un proyecto de los legisladores de la Unión Cívica Radical, el principal partido opositor, de tendencia centrista, para integrar una comisión de 12 senadores que "considerara la grave situación de emergencia nacional que vive el país" y aconsejara en el término de 10 días medidas con respecto a "la situación política, económica, social y cultural del país".

Entre tanto, la violencia te-

rrorista cobró otra vida al ser asesinado esta madrugada en San Fernando, localidad del Gran Buenos Aires, el sacerdote Francisco Soárez, quien, de acuerdo a una fuente del arzobispado, estaba vinculado al movimiento de clérigos denominado "del Tercer Mundo", de tendencia izquierdista.

"LLAMADOS" AL EJERCITO PARA QUE TOME EL PODER

Mientras, desde diversos sectores, en forma directa e indirecta, las Fuerzas Armadas son incitadas a participar en la crisis política que agobia a la República Argentina.

El matutino conservador La Nación de esta capital sostiene en nota editorial que si los militares "continúan absteniéndose de llenar el vacío de poder... podrían ser acusados por el juicio de la historia de prescindencia culpable".

Otro matutino porteño, El Cronista, de orientación liberal, destaca en primera página que, en diversos medios políticos "se habría estimado que el medio idóneo para dar un corte definitivo a la crisis era justamente el alejamiento de la jefa del Estado y la elección como presidente, por parte de la Asamblea Legislativa, de un oficial en actividad".